



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA

PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DEL ALUMNO: HEBER LÓPEZ GUZMÁN

LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA

CUATRIMESTRE: PRIMER CUATRIMESTRE

MATERIA: INTRODUCCION ALA HISTORIA DE LA
MEDICINA VETERINARIA ZOCTENIA.

DOCENTE: BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

TRABAJO: ¿ QUE ES MEDICINA VETERINARIA? Y
¿QUE ES ZOCTENIA?

FECHA:25/09/2022

INTODUCCION: La medicina veterinaria es una de las ramas mas importante para la prevencion,diagnostico y tratamientos de las enfermedades de los animales domesticos y silvestres,la medicina veterinaria fue creada desde los años antes de cristo en siria e irak en el medio oriente. La domesticacion de los primeros animales de produccion de vacas y ovejias, cuenta con un simbolo de la medicina veterinaria, ademas se mencionan varias funciones del medico vetrinario, el medico veterinario realiza el juramento del medico.

La zootecnia es la diciplina dedicada a la cria, reproduccion de los animales, la cual se relaciona con medicna vetrinaria realizndo los mismos cuidados de prevencion y diagnostico y tratamientos de los animales en reproduccion par el consumo de los animales domesticos.

¿QUE ES LA MEDICINA VETERINARIA?.

La medicina veterinaria es la ciencia encargada de la prevención. Diagnostico y tratamientos de enfermedades en los animales tanto domésticos y silvestres. Además de los animales dedicados a la producción de alimentos.

La palabra veterinaria viene de la palabra veterinaria que en latín se relaciona con bestias o animales de carga. La medicina veterinaria se ocupa en la inspección y el control sanitario de los alimentos, la prevención de zoonosis, la persona preparada en esta rama se llama medico veterinaria.

Historia de la medicina veterinaria.

La medicina veterinaria es de origen y desarrollo de civilización humana, el hombre se tuvo que enfrentar a graves problemas sanitarios, reproductivos y alimenticios lo que con lleva a esta linda profesión. Surgió en el oriente medio, en la región de Irak. Siria, y los países limítrofes.

Con la domesticación de los primeros animales de producción vacas, ovejas, y de trabajo caballos y asnos,

Símbolo o logo de veterinaria.

Esta representado por una serpiente entre lasada en un bastón y estos dos entran en la letra V. es muy parecido a la m3edicina humana, sim embargo el de la medicina humana se caracteriza por tener dos serpientes y unas alas, mientras que

la medicina veterinaria tiene como características principales la letra V el bastón representa autoridad de la profesión y el apoyo fuerte de sus pacientes. De acuerdo a la mitologizase hizo de una rama de un árbol, motivo por el cual representa la capacidad curativa de las plantas. La serpiente representa la cura y el renacimiento, lo que refleja el hecho de que es el reptil sea capaz de transformarse a partir de una mudanza de piel. El símbolo verde tiene dos tonalidades en cuanto al bastón y la letra V son verdes oscuros las serpientes las mordeduras son claras.

Funciones del médico veterinario, cuidar la salud de los animales domésticos y silvestres, realizar diagnósticos y tratamientos de todas las enfermedades que afectan en los animales, juegan un papel importante en la agroindustria y el sector ganadero en conjunto de la medicina humana, observar interpretación de las patologías de las enfermedades. Vigilancia de la fabricación de alimentos de origen animal, para el consumo de los animales, investigación y la docencia.

Juramento del médico veterinario. Habiendo sido admitido a la profesión veterinaria juro solemnemente, usar mis conocimientos y habilidades para el beneficio de la humanidad impulsando los recursos de la ganadería y a agricultura protegiendo la salud de los animales aliviando el sufrimiento de los animales y contribuyendo a mejorar la salud pública de la veterinaria. Juro ejercer mi profesión veterinaria con conciencia, dignidad y lealtad manteniendo principios éticos y reconociendo la obligación de continuar mejorando mis conocimientos y aptitudes.

¿QUE ES ZOOCTENIA?

Que es zootecnia. Es la disciplina dedicada al estudio de la cría la reproducción y el perfeccionamiento de los animales su finalidad es lograr el máximo aprovechamiento de recurso animal por parte del hombre, teniendo en cuenta la sostenibilidad y sin obviar el bienestar de los ejemplares.

La zootecnia estudia la producción agropecuaria para mejorar la, calidad de vida en los animales y la rentabilidad económicas en los dueños y empresarios, la zootecnia informa la crianza, alimentación, salud y reproducción de los animales de granja y ganado.

Funciones del médico veterinario. zootecnista Se encarga del bienestar y cuidado de las especies animales productivas y domésticas, así como la prevención y control de las enfermedades y lesiones que pueden presentar, en ganados bovinos caprino, porcino etc. intervienen en la producción de animales y para el consumo humano a gran escala. Mejorando la productividad y rentabilidad, elaborando producción y estudios de genéticas, evitar enfermedades zoonóticas en la población.

Conclusión. La medicina veterinaria es la ciencia que se encarga al cuidado de la salud de los animales la cual es importante contar con los conocimientos básicos de la veterinaria para realizar diagnósticos de las enfermedades de los animales y poder realizar tratamientos oportuno, la cual se relaciona con veterinaria zootecnista que es la disciplina dedicada al estudio de la cría reproducción y el perfeccionamiento de los animales lograr el máximo aprovechamiento del recurso animal, y con lleva a los mismos cuidados y prevención diagnostico y tratamientos de los animales doméstico.

.

BIBLIOGRAFIA:

<https://zoovetespasion.com/veterinaria>

<https://definicion.de/zootecnia/>

<https://www.euroinnova.mx/blog/que-hace-un-medico-veterinario-zootecnista>